

Eine riesige Menge Sport, Spaß und Spenden

Am Freitag, dem 27.05.2022, veranstaltete die Grund- und Mittelschule Oberhaid ihren

1. Spendenlauf. Verantwortlich für die Vorbereitung und Durchführung waren Frau Ingrid Schwenzer-Müller und Herr Bernhard Mitterweger, mit im Boot waren der Elternbeirat und unser Hausmeister Herr Jürgen Christa.

Nachdem eine geeignete Strecke mit Crossweg im Wald und zuschauerfreundlicher Sportplatzumrundung gefunden war, übten nahezu alle Klassen mindestens einmal pro Woche den Rundenlauf. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle auch an das Vorstandsgremium des 1. FC Oberhaid für die Bereitstellung des Geländes.

Dann war es endlich soweit! Der 1. Bürgermeister Herr Carsten Joneitis und der Rektor Herr Georg Schmidt begrüßten vor dem Start alle Teilnehmer und wünschten den Läufern gutes Gelingen. In der 1. Gruppe liefen die Klassen 4. – 9., anschließend in der 2. Gruppe die Klassen 1. – 3. . Vor dem Start wärmten sich die Schüler gemeinsam mit ihren Sportlehrerinnen auf. Was dann geschah, war unglaublich: Die Kinder und Jugendlichen liefen eine Runde nach der anderen, sodass nahezu jeder Schüler mehr Runden lief als er in seiner Sponsorenkarte eingetragen hatte. Zahlreiche Eltern verfolgten entlang der Strecke mit Spannung das Event und spornten ihre Kinder an. Der Elternbeirat stellte die Streckenposten, hielt sich als Sanitätsdienst bereit und versorgte die Läufer nach dem Lauf mit Obst, Traubenzucker und Getränken. Ein zusätzlicher Ansporn für die Schüler war die Tatsache, dass auch viele ihrer Lehrer mit liefen - und schwitzten! Auch nahezu das gesamte Kollegium beteiligte sich am Sponsorenlauf, was die Schüler wiederum sehr erfreute. Nach der Veranstaltung herrschte große Zufriedenheit und alle fieberten der Höhe der Spendensumme entgegen. Im Schnitt lief jede Klasse 220 Runden, hochgerechnet war das seine Strecke von Oberhaid nach Rom. Noch beeindruckender war letztendlich die Summe der Sponsoren: **10.000,00 €!**

Das Geld wurde im Rahmen einer stimmungsvollen Ehrung im Beisein aller Schüler am Donnerstag, dem 30.06.2022, auf dem Pausenhof überreicht. Der Elternbeirat erhielt 5.000,00 € und die „Aktion Kinderzeit“ ebenfalls 5.000,00 €. Sowohl Frau Albrecht vom Elternbeirat als auch Herr Joneitis zeigten sich sehr erfreut ob der Leistungen und der Geldsumme. Frau Albrecht versprach, das Geld werde allen Schülern zugutekommen und Herr Joneitis meinte, mit dem Geld werde unbürokratisch unschuldig in Not geratenen Kindern und Jugendlichen der Gemeinde Oberhaid geholfen.

Nicht unerwähnt lassen möchten wir unsere Sponsoren: Rewe Smith Baunach, Netto Markt Oberhaid und der Apotheker Herr Freitag aus Oberhaid – herzlichen Dank!

Zukünftig soll in einem Rhythmus von 2 Jahren der Sponsorenlauf durchgeführt werden.

gez. Georg Schmidt, Rektor